

Fecha Sección Página 12.01.2010 Primera-El Mundo 30

Europa, víctima del frío, el viento y la nieve

MADRID (Agencias).—Las copiosas nevadas e intensas lluvias de los últimos días en buena parte de Europa seguían causando ayer problemas acuciantes en los países meridionales como España y en buena parte de los Balcanes, aunque el temporal tendía a remitir.

Las fuertes inundaciones mantenían en jaque a varios países balcánicos, especialmente Albania, donde unas 5 mil personas han tenido que ser evacuadas. En la zona del lago Shkodra, fronteriza con Montenegro, 2 mil 500 viviendas y 10 mil 400 hectáreas de terreno estaban anegadas, según fuentes del Ministerio del Interior.

En la Europa meridional, España y Francia han sido los dos países más afectados por el temporal de nieve, que ha obligado a cancelar vuelos —más de 270 en el aeropuerto madrileño de Barajas— y servicios ferroviarios, así como a cerrar numerosos tramos de carreteras, sobre todo secundarias.

En el sur de Francia la temperatura rondó los 10 grados bajo cero en ciudades del interior como Toulouse y llegó a 15 bajo cero en Grenoble. Había alerta por riesgo de apagones en algunas regiones.

Pérdidas económicas

En Alemania se normalizó el tráfico aéreo, después de que a lo largo del fin de semana tuvieran que cancelarse unos 350 vuelos en el aeropuerto de Fráncfort y se retiraran de las pistas 414 mil toneladas de nieve. Los servicios meteorológicos anuncian una nueva ola de frío glaciar por la llegada del anticición Bob.

Volker Treier, economista jefe de la Cámara de Industria y Comercio alemana, dijo que las gélidas temperaturas que asolarían al país por varias semanas, acompañadas de tormentas de nieve, podrían restar 0.4% al crecimiento económico del primer trimestre.

Según Treier, el Producto Interno Bruto (PIB) probablemente sólo registre una expansión del 0.1%, por debajo de la estimación del 0.5% en el primer trimestre, si las difíciles condiciones climáticas se mantienen.

La ola de frío más dura de los últimos 30 años en Gran Bretaña, con temperaturas inferiores a menos 21 grados centígrados y con la mayor parte del país cubierta por un manto de nieve, ha dejado a miles de personas imposibilitadas de llegar a trabajar y miles de colegios cerrados.

Las estimaciones del grupo industrial Forum of Private Business sugieren que el ausentismo laboral podría acarrear costos por hasta 717.8 millones de dólares al día.

Las nevadas provocaron el corte del suministro eléctrico en más de cien mil hogares del sur de Polonia; las ciudades de Cracovia, Czestochowa y Kielces on las más afectadas por la nieve.

Las heladas más intensas en China en cuatro décadas están provocando déficit de carbón y

de electricidad en cinco provincias y municipios chinos, además de dejar un muerto y 5 mil 400 evacuados por la nieve, dijo la agencia de noticias Xinhua.

Protección Civil de El Salvador reportó al menos una persona lesionada, 20 viviendas dañadas y la caída de postes y árboles por los fuertes vientos y bajas temperaturas.



Tenemos 10 mil hectáreas anegadas, pero ninguna vida humana perdida y eso es extraordinario"

Sali Berisha, primer ministro albanés



Página 1 de 2 \$ 30800.00 Tam: 350 cm2 CMEDINAR



Fecha	Sección	Página
12.01.2010	Primera-El Mundo	30



ESTRAGOS. Oficiales alemanes examinan un tren atascado en la nieve entre Stralsund y Berl